## Bronzene Ehrenmedaille der Gemeinde Altenstadt für René Hacker

Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehren der Gemeinde Altenstadt würdigte Bürgermeister Norbert Syguda die Verdienste des ausgeschiedenen Gemeindejugendfeuerwehrwartes René Hacker.

Herr Rene Hacker war seit 01.03.2009 Gemeindejugendfeuerwehrwart der Gemeinde Altenstadt und hat diese Funktion mit Leib und Seele gelebt. Bürgermeister Syguda führte in seinen Worten aus, dass er für viele Mitglieder der Jugendfeuerwehren stets ein Vorbild und Ansprechpartner gewesen ist. Aber auch für die übrigen Gemeindejugendfeuer-wehrwarte war ihm keine Zeit zu schade. René Hacker übernahm die Leitung der Jugendfeuerwehr in einer Zeit, in welcher immer mehr Jugendliche sich andere Freizeitaktivitäten als Vereinszugehörigkeit suchten. Während seiner gesamten Funktion als Gemeinde-jugendfeuerwehrwart hat er stets versucht, in Zusammenarbeit mit dem Jugendwart, neue Mitglieder für die Jugendfeuerwehren zu finden. Hierbei ging René Hacker neue Wege und veranstaltete erstmals einen Werbetag für die Jugendfeuerwehr, den Jugendaktionstag der Altenstädter Jugendfeuer-wehren. Weiterhin vertrat er auch stets nachhaltig die Interessen der Jugendlichen gegenüber der Gemeinde und dem Wehrführerausschuss. Unvergessen sind auch seine Jahresberichte bei den Jahreshauptversammlungen. Der lockere und motivierende Umgang mit seinen Mitmenschen kam besonders gut an und dies nicht nur bei den Jugendlichen. Dank dem Engagement und dem Einsatz für die Jugendfeuerwehren Altenstadt hat Rene Hacker einen überwältigenden Beitrag für die Gemeinde Altenstadt geleistet. Aus diesem Grund hat der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Jürgen Seitz, die Verleihung der bronzenen Ehrenmedaille der Gemeinde Altenstadt an Rene Hacker im Rahmen der gemeinsamen Jahres-hauptversammlung der Altenstädter Feuerwehren am 26.04.2017 beantragt. Diesem Vorschlag ist der Gemeindevorstand gefolgt. Bürgermeister Norbert Syguda überreichte anschließend Herrn René Hacker in Würde und Anerkennung seines großartigen Engagements die bronzene Ehrenmedaille der Gemeinde Altenstadt.



(Bürgermeister Norbert Syguda und René Hacker)

René Hacker bedankte sich anschließend für diese Anerkennung bei den gemeindlichen Gremien. Gleichzeitig bedankte er sich bei allen Wehrführern, Jugend- und Bambiniwarten sowie allen Kräften der Feuerwehren, welche ihn in seiner Arbeit unterstützt haben. Ein besonderer Dank ging hierbei an seinen langjährigen Stellvertreter André Wolf.